



JEUDI 28 JUIN,

REAFFIRMONS NOS REVENDICATIONS !

Les nombreuses luttes auxquelles nous assistons depuis plusieurs mois s'inscrivent dans une large contestation des politiques poursuivies et accentuées par le Gouvernement dans tous les secteurs d'activités y compris dans l'éducation par l'instauration d'un processus de sélection à l'université « Parcoursup », laissant des milliers de lycéens sur le côté mais aussi en mettant fin au caractère national qu'est le Baccalauréat.

De plus, la journée d'actions du 22 mai dernier, menée dans la Fonction publique a donné un signe fort quant à notre conception des services publics et à leurs places dans notre vision de la société. Des services publics seuls garants d'une égalité d'accès pour toutes et tous, et dans ce cadre, les agents du Conseil Départemental du Var sont en grève ce vendredi 22 juin.

Aussi, les actions menées depuis plus de 2 mois dans l'unité par les Cheminots s'inscrivent pleinement dans cette démarche revendicative et nous saluons et soutenons cette lutte d'intérêt général en réaffirmant la nécessité d'un service public ferroviaire. Nous saluons également les luttes menées, depuis plusieurs semaines par les électriciens gaziers pour la reconquête d'un service public de l'énergie.

Les retraités sont eux aussi toujours en luttes contre l'augmentation de la CSG entraînant une baisse de leur niveau de pensions et ont réaffirmé leurs revendications lors de la journée d'actions intersyndicale nationale du 14 juin dernier. Les luttes sont également nombreuses dans de nombreux secteurs comme dans la santé où de très nombreux hôpitaux et EHPAD sont en grèves pour réclamer les moyens nécessaires à leurs missions, ce qui est le cas, entre autre, au centre hospitalier intercommunal Toulon-La Seyne. Ces luttes sont également nombreuses dans le secteur privé comme dans le groupe Carrefour

Toutes ces luttes sont l'illustration de l'accentuation des réformes libérales qui remettent en cause notre modèle social dans un contexte économique marqué par l'explosion des inégalités et de la précarité.

En effet, les résultats indécents publiés dernièrement par les Entreprises du CAC 40 confirment la 1^{ère} place de la France au niveau mondial comme pays reversant le plus de dividendes aux actionnaires, plus de 54 milliards d'euros pour la seule année 2017.

Ce chiffre montre que d'autres choix politiques sont possibles pour une autre répartition des richesses !

Dans ce cadre, la CGT appelle à un :

RASSEMBLEMENT JEUDI 28 JUIN 2018

TOULON : de 11 H 30 à 13 H 00, Place de La Liberté (devant l'UPV).

DRAGUIGNAN : de 12 H 00 à 13 H 30, Bd Maréchal Juin (devant l'UPV).